

Amv Journal

By American Vintage



FR — L'AMV Journal est un lieu dédié aux rencontres, à la découverte et aux voyages. Vibrez au rythme des coups de cœur, portraits et inspirations d'American Vintage et de son studio de création.

EN — AMV Journal is a space dedicated to encounters, discovery and travel. Explore the musts, portraits and inspirations of American Vintage and its creation studio.



© Galerie Patrick Seguin

La maison démontable BBC

The demountable BBC house

FR — Signée Jean Prouvé et Pierre Jeanneret, cette maison entièrement en bois a été inaugurée en 1941 – et construite en une poignée d'exemplaires les deux années suivantes. En 2023, à l'occasion de Paris+ par Art Basel, la Galerie Patrick Seguin l'a installée au cœur du Jardin des Tuileries : l'occasion de (re)découvrir le style innovant des deux architectes.

EN — Designed by Jean Prouvé and Pierre Jeanneret, this entirely wooden house was inaugurated in 1941 – and only a handful were constructed over the following two years. In 2023, for Paris+ par Art Basel, Galerie Patrick Seguin set one up in the Tuileries Gardens: a chance to (re)discover the innovative style of these two architects.



© Galerie Patrick Seguin